

Fidel Kuri buscará revivir a los Tiburones Rojos

De acuerdo a uno de sus abogados, una

vez que obtenga su libertad, el empresario continuará su lucha para que Veracruz tenga equipo

Todo indica que Fidel Kuri está muy cerca de salir en libertad tras más de un año recluso en el penal de Almoloya de Juárez, en el Estado de México.

Mientras esto sucede, en Veracruz ya se frotan las manos ante la posibilidad

de que el empresario continúe con su lucha por recuperar la franquicia de los Tiburones Rojos para que el fútbol profesional regrese al puerto.

En entrevista en el programa radiofónico Súper Deportivo, Zwinglio Morice, quien es parte del equipo de abogados de Kuri Grajales, aseguró que, una vez en libertad, el ex diputado cumplirá con su palabra de revivir al Veracruz.

“Se reitera a toda la afición veracruzana que va a regresar el equipo, que (Juri) va a volver al equipo y lo va a hacer el mejor equipo de México”, indicó.

Morice agregó que su representado no bajará la guardia en su esfuerzo para que el fútbol regrese a Veracruz a través de los Tiburones Rojos.

“No se va a rajar, ni lo van a doblar porque

el equipo Tiburones Rojos del Veracruz no es solo de Fidel Kuri Grajales, sino de todos los veracruzanos”, destacó.

Este sábado, un juez del Estado de México determinó el uso de un localizador electrónico así como el pago de una fianza de 20 millones de pesos para que el ex propietario del Veracruz pueda continuar en libertad con el proceso que hay en su contra por presunto fraude.

SECCIÓN B

LUNES 26 DE SEPTIEMBRE DE 2022



Un maestro

Se han cumplido 35 años de la única vez que transmití con Pepe Alameda. Tuve el privilegio de comentar a su lado el 15 de septiembre de 1987, durante un festival celebrado en la plaza del restaurante Arroyo de la Ciudad de México. Actuaron Mariano Ramos, Jorge Gutiérrez y Javier Bernaldo.

El festival se transmitió en vivo dentro del programa Mundo Latino del Canal 2, conducido por el comediante Mauricio Herrera.

Siendo un maestro consumado del periodismo taurino, en 1965 se dio el lujo de empezar su actividad en un periódico (El Heraldito) con un tema simpático de menor fuste. El reportaje lo tituló: “Beatles Taurinos”. Hizo alusión a los toreros greñudos que, siguiendo la moda impuesta por los célebres músicos ingleses, se dejaron el pelo largo. Citó concretamente a Manuel Benítez “El Cordobés” y a Efrén Adame “El Cordobés Mexicano”.

Dos días después, el maestro dejó atrás esa alegría periodística —un detalle pinturero— y estrenó su columna llamada simplemente ¡Olé! para informar y opinar sobre el espectáculo de toros. En esa primera colaboración abordó varios temas, entre ellos la construcción de una nueva plaza en Celaya y la boda de Carmelita Madrazo, ganadera de La Punta, con José Luis De Labra, padres de mi colega y amigo Juan Antonio de Labra.

Tiempo después, Alameda cambió el nombre de su columna por el de Signos y Contrastes, que duró hasta 1990, año de su fallecimiento en la Ciudad de México. Terminaba así una brillantísima era de escritura articulada, profunda y conocedora.

El balazo y el encabezado de su espacio y el de sus crónicas empezaban siempre con la letra s, inicial de la palabra sí, pues al erudito de la calle de Goya le gustaba más afirmar que negar.

Poeta mayor, escritor de libros referenciales en materia taurina, articulista, licenciado en derecho, intelectual, ensayista, locutor, narrador de corridas, conductor de programas y realizador de extraordinarios cortos que cubrieron toda una época en las salas cinematográficas, todo eso fue Luis Carlos Fernández y López Valdemoro, el hombre que dijo alguna vez: “transmitir una corrida de toros por televisión es lo más difícil que hay en toda la profesión de radio y televisión”.

En la pantalla chica improvisaba con enorme cultura, emoción y facilidad de palabra. Ha sido el mejor de todos por su elocuencia, conocimiento e inspiración a flor de piel.



SELECCIÓN MEXICANA

Messi: “México es un gran rival, juega muy bien”

La Selección de Argentina vive un buen momento, ya que pudo pasar la eliminatoria mundialista de la Conmebol sin ningún problema y en la actualidad es una de las candidatas para poder ser campeón del mundo en Qatar. A unas semanas de que inicie el mundial, el bicampeón del planeta sigue teniendo partidos de preparación para que los futbolistas puedan llegar con confianza y físicamente bien a la máxima justa futbolística.

El pasado viernes, los sudamericanos se enfrentaron en duelo amistoso a Honduras, la cual perdió con anotaciones de Lionel Messi y Lautaro Martínez. En entrevista para TUDN, la actual figura del París Saint-Germain resaltó las cualidades que tiene la Selección Mexicana y dejó en claro que enfrentar al Tricolor será difícil debido al sistema de juego que manejan los seleccionados nacionales.

“Es muy importante arrancar con un triunfo. Luego viene México, un gran rival que juega muy bien al fútbol y ya lo enfrentamos varias veces en Copas del Mundo y sabemos que juega muy bien, pero no pensamos más allá, ha que ir partido a partido. Creo que se armó un equipo lindo (el argentino), muy fuerte y sabe como jugar cada partido. La mayor diferencia es haber la suerte de ganar la Copa América. En el mundial es muy difícil, los pequeños equipos te pueden dejar afuera del campeonato, pero este equipo está para competir y dejar fuera a cualquier rival”, comentó.

Por ahora, el combinado argentino suma 34 juegos sin conocer la derrota, por lo que suma 23 victorias y 11 empates. La última vez que el combinado argentino perdió un juego fue en la semifinal de la Copa América de la edición 2019, cuando cayeron frente a Brasil con anotaciones de Gabriel Jesús y Roberto Firmino.

Debido a su posición en el ranking FIFA, la Selección Argentina fue cabeza de serie en Qatar 2022 y en su primer encuentro enfrentará a Arabia Saudita en donde los sudamericanos parten como amplios favoritos. Posteriormente enfrentarán a México y terminarán la fase de grupos jugando ante la Polonia de Robert Lewandowski.



El histórico delantero de la Selección Argentina habló del Tricolor y lo elogió previo a la Copa del Mundo de Qatar 2022.

LIGA MX

¿Cuándo fue la última vez que dos mexicanos fueron top 5 de goleadores en Liga MX?

Henry Martín y Martín Barragán, de América y Puebla, respectivamente, podrían acabar con años de una mala racha para jugadores nacidos en nuestro país

Henry Martín y Martín Barragán podrían acabar con una mala racha que persigue a los jugadores nacidos en nuestro país desde hace varios años.

A falta de una fecha para que la fase regular del Apertura 2022 llegue a su fin, el del América y el del Puebla se mantienen en la lucha por ganar el título de campeón de goleo de esta temporada.

Henry es segundo lugar de la tabla, con diez goles, a tan solo uno del líder, el argentino Nicolás Ibáñez. Barragán, por su parte, marcha en tercer lugar, con ocho dianas en su registro.

Más allá de la posibilidad que ambos mantienen latente de ser el máximo romperredes de la campaña, su esfuerzo

podría regresar algo del prestigio perdido por los futbolistas mexicanos en los últimos años.

Y es que ya han pasado siete años desde la última vez que dos futbolistas nacidos en nuestro país lograron quedar ubicados en el top cinco de mejores goleadores de una temporada.

Fue en el Apertura 2015 cuando dos jugadores nacidos en territorio nacional lograron ubicarse dentro de los cinco mejores goleadores del torneo: Omar Bravo y Eduardo Herrera.

El de Chivas anotó en esa temporada 10 goles, para culminar en el cuarto lugar de la tabla de goleo, mientras que el de Pumas registró uno menos y se ubicó en

el quinto lugar.

En el Apertura 2015, el título de goleo fue ganado por dos argentinos: Mauro Boselli, de León, y Emanuel Villa, de Querétaro, ambos con 13 anotaciones.

Desde entonces, no se volvió a repetir que dos jugadores nacidos mexicanos culminaran una temporada dentro de los primeros cinco lugares de la tabla de goleo. En algunos torneos, solo uno lo logró o, en otras, ninguno.

Cabe destacar que en el Clausura 2021, dos mexicanos se ubicaron en top cinco de mejores goleadores: Santiago Ormeño y Rogelio Funes Mori, solo que, en este caso, el del Monterrey obtuvo la nacionalidad por naturalización y no por nacimiento.





Aguateros de Trapichillo se impone por pizarra de 24 carreras a 4 a Innovagro en la categoría de 2ª fuerza.



El relevista de Aguateros, Asael Ortiz cerró con éxito el encuentro ante Innovagro.



Walter Armando Virgen Pérez, sin decisión se fue, el pitcher perdedor por Innovagro fue Guillermo Cortés al recibir desde la misma primera entrada 4 carreras.

En el beisbol de la Liga Popular Intermunicipal Tepic

Aguateros de Trapichillo apalea 24 carreras a 4 a Innovagro

Ayer domingo en el Diamante de La Perrera en la Unidad Deportiva "Santa Teresita" en duelo de la categoría de 2ª fuerza

El pitcher ganador fue Erick Mota Solís y el serpentinerero que perdió Guillermo Cortés

Por Miguel Curiel Aguilar Asociado CRODENAY

En el marco de la jornada # 12 de la Liga Popular Intermunicipal de Beisbol que preside el gran amigo Casimiro Herrera Casas, ayer domingo en el majestuoso diamante de "La Perrera" en la Unidad Deportiva "Santa Teresita" al filo de las 10 de la mañana, la novena de los "Aguateros" de Trapichillo doblegaron a Innovagro por pizarra de 24 carreras a 4; el pitcher ganador fue el inicialista Erick Mota Solís, lanzando cinco entradas y entró a relevar de manera sensacional, Asael Ortiz Basulto, siendo el cerrador. El serpentinerero que perdió el juego por Innovagro fue Guillermo Cortés y fue relevado por Walter Armando Virgen Pérez.

Desde la primera entrada los ganadores de este compromiso levantaron las banderas al timbrar con cuatro carreras el plato de jom, en los spikes de Erick Mata, Leonardo García, Jesse Sánchez y Víctor Sánchez mientras que en el rollo inicial Innovagro respondió con un par de carreras con Edgar Virgen y Ramón Ceja.

Sin embargo la ofensiva de los Aguateros de Trapichillo fue sólida, con buen pitcheo y en los innings siguientes siguieron anotando, en la segunda registraron cuatro carreras, en la tercera entrada otras cuatro y en el cuarto rollo se despacharon en grande con cinco anotaciones; en el quinto episodio timbraron tres veces en la registradora y en el episodio 6 y 7 una carrera una carrera más para sumar 24 anotaciones en total. Innovagro en los episodios 4 y octavo metieron par de carreras, una en cada rollo y finalizaron con un total de 4 carreras.



El patrullero central de Innovagro, Edgar Virgen, instaló la primera carrera para su causa, solo que no les alcanzó ante la poderosa artillería de los Aguateros



Pegó imparable Edgar Virgen, ahí está en la inicial

El orden al bat de Aguateros fue así: Adrián Parra, 1ª base; Ulises Mota, receptor; Erick Mota, pitcher; Leonardo García, 2ª base; Jesse Sánchez, 3ª base; Víctor Sánchez, parador en corto; Eduardo Parra, patrullero izquierdo; Juan Carrillo, jardinero central y Cristian Navarrete, jardinero derecho.

Por Innovagro: Julián Becerra, jardinero izquierdo; Fidel González, 3ª base; Edgar Virgen, jardinero central; Román Ceja, parador en corto; Abelardo Virgen, 1ª base; Guadalupe Barajas, catcher; Guillermo Cortés, pitcher; Aurelio Isordia, 2ª base y Rubén Guerra, jardinero derecho

EQUIPOS	1	2	3	4	5	6	7	8	9	T
Aguateros	4	4	4	5	3	1	1	0	0	24
Innovagro	2	0	0	1	0	0	0	1	0	04

Hasta la jornada # 10, el standing así marchó: STANDING JORNADA 10

PRIMERA FUERZA

P EQUIPO	JJ	JG	JP	Pts.	JE	AVG
1 MANGUEROS DE 5 DE MAYO	10	8	1	17	1	+38
2 TOROS DE JALCO	10	6	3	13	1	-1
3 CACHORROS SUFACEN	10	6	4	12	0	+28
4 GRILLITOS DE LA FORTUNA	10	6	4	12	0	+24
5 CONSTRUCTORA CALE	10	5	5	10	0	+17
6 LA CURVA	10	5	5	10	0	0
7 RECTA POR EL CENTRO	10	3	5	8	2	-9
8 SANTA CRUZ DE MIRAMAR	10	3	6	7	1	-57
9 LIGA CORA	10	3	7	6	0	-7
10 MINEROS DEL ROSARIO	10	2	7	5	1	-11

SEGUNDA FUERZA

P EQUIPO	JJ	JG	JP	JE	PAJE	PTS	AVG
1 CERVECEROS DE XALISCO	10	8	1	1	0	17	+54
2 NAVARRETE	9	7	2	0	2	16	+29
3 AGUACATEROS DE TRAPICHILLO	10	7	3	0	2	16	+29
4 INOVAGRO	9	5	3	1	1	12	-11
5 KORA EXPRESS	9	5	4	0	0	10	-7
6 TITANES	9	4	5	0	1	9	+41
7 EL LIMON	9	4	4	1	0	9	0
8 SAN CAYETANO	9	4	5	0	0	8	-2
9 LA FORTUNA	9	2	7	0	0	4	-48
10 RIELEROS DE PANI	9	2	7	0	0	4	-37
11 LA LABOR	9	1	7	1	0	3	-17

TERCERA FUERZA

P EQUIPO	JJ	JG	JP	JE	PAJE	PTS	AVG
1 GLADIADORES	9	7	1	1	1	16	+23
2 TOMATEROS JR.	10	7	2	1	0	15	+60
3 POTROS	10	6	3	1	2	15	+28
4 TEPETILIC	9	6	3	0	0	12	+38
5 HILANDEROS DE BELLAVISTA	10	4	4	2	2	12	+13
6 NOVATOS	10	5	5	0	1	11	-2
7 ATLETICOS	10	4	4	2	0	10	-26
8 TALENTOS	9	3	3	3	0	9	+13
9 EL VERDE	9	4	4	1	0	9	-22
10 SAN LUIS DE LOZADA	9	3	4	2	0	8	-7
11 COCACOLA	9	2	7	0	1	5	-44
12 MILIMETRICOS	10	1	7	2	1	5	-45
13 ROCKIS	9	1	7	1	0	3	-21



Innovagro buscó hacer más carreras, aquí por poco pescan y ponen fuera al corredor en 2ª base.



Un buen serpentinerero, con futuro es Azael Ortiz, relevista de Aguateros



Sin duda, Innovagro no le salieron las cosas, a la ofensiva estuvieron fríos.

Amistad a toda prueba

Simbolizada en un enmarcado

Mario Anguiano
Asociado CRODENAY

No hay duda, la amistad es algo que se da, a veces de manera instantánea, en otros a través del tiempo pero de que se arraiga queda ahí, para la posteridad. La esencia de esta radica en el respeto, y sumado el reconocer con honestidad la calidad de la persona. Pasa el tiempo y quizá la presencia física no sea tan frecuente, pero siempre existiendo el factor de la fraternidad, porque a final de cuentas eso somos, hermanos que ahí estamos, en las buenas y en las no tanto.

Cuando un grupo de amigos del ingeniero Antonio Huízar se enteró de que él iba a ser objeto de un merecido homenaje y que este sería un reconocimiento a lo que ha hecho por muchos años, pues llegó la idea de ser parte y también manifestar públicamente esa amistad.

Nos reunimos y se pensó en la forma, la batuta la tomaron Ramón Galván, Benjamín Ruelas, Jorge López y Juan Ignacio Salazar, se acordó un enmarcado con la leyenda alusiva, vestirnos con camisa blanca, elegante, de manga larga porque la ocasión así lo exigía.

Se acordó asimismo, que fuera el día de la inauguración de la temporada de AFEN 2022-2023, que en homenaje a José Antonio Huízar Espinoza lleva su nombre, y ahí estuvimos, juntos en una de las gradas, esperando el momento de ponerlo en sus manos, anunciado este por el maestro de ceremonias Antonio Arredondo ante más de dos mil gentes que abarrotaron el graderío del estadio "Jesús Ceja" de la unidad deportiva AFEN "Los Dos Toños". Lo interesante es que era una sorpresa para Toño



Los amigos de Toño Huízar; Alfonso Quiñones, David Aguilar, Roberto Zazueta, Benjamín Ruelas, Marcelino Bernal, Carlos Álvarez "cibo", Tiburcio Castillo, Mario Anguiano, Rafael Ocegueda, Ramón Galván, Eduardo Jáuregui y Antonio Arredondo.

Huízar y llegó el momento, nos pusimos de pie y le fue entregado el enmarcado símbolo de una firme amistad que ha permanecido férrea a través del tiempo, Roberto Zazueta dijo unas palabras alusivas, también los profesores David Aguilar y Tiburcio Castillo.

La liga de fútbol TDP hizo otro tanto de manos del

CP José Escobedo Corro, presidente, quien entregó un enmarcado a este hombre que tanto ha hecho por el fútbol, no solo en Nayarit como presidente de Asociación de Fútbol, sino también del sector amateur de la federación mexicana de fútbol.

De manera espontánea el público cubrió el espacio con aplausos y puestos de pie, todo mundo sabe del

enorme beneficio que el ingeniero Huízar ha hecho por la sociedad, por niños y adultos que juegan en esas canchas de la AFEN en las que de su propio peculio se han mantenido vigentes y con buen mantenimiento.

¡ENHORABUENA INGENIERO!

El lateral de Monterrey suma 45 partidos, el volante del Ajax 39 y el mediocampista del Cruz Azul 34 encuentros

A casi sesenta días para que México debute en el Mundial 2022 contra su similar de Polonia, sin duda resulta un ejercicio muy productivo dar a conocer que jugadores son los que han soportado sobre sus espaldas el peso del proceso de Gerardo Martino

SELECCIÓN MEXICANA

Gallardo, Edson y Rodríguez, los 'caballos de hierro' del Proceso de Martino

y entre los diez elementos con mayor número de partidos sobresalen el lateral del Monterrey, Jesús

Gallardo con 45 partidos, Edson Álvarez con 39 y Carlos Rodríguez mediocampista del Cruz Azul con 34 partidos

presencia depende de su rehabilitación. Corona ha jugado en el proceso del "Tata", 23 encuentros, con lo cual se cierra el grupo de los diez jugadores con mayor actividad en este proceso a partir de marzo de 2019 cuando debutó el director técnico argentino en un amistoso contra Estados Unidos.

Entre estos tres, sin duda el más discutido ha sido Gallardo, ya que entre los especialistas y los aficionados ha surgido la duda del verdadero nivel del mundialista de Rusia 2018 en el proceso del colombiano Juan Carlos Osorio.

Empero en el rendimiento del mediocampista del Ajax y del portero del América, su rendimiento está fuera de duda, pues Álvarez cada vez eleva su valor en el mercado por su rendimiento en la Eredivise y sobre todo su aporte al seleccionado nacional, en donde sin duda será todo un aporte y la oportunidad de echarse el equipo al hombro.

Dentro de esta lista de diez jugadores también podemos incluir a Orbelín Pineda del AEK de Grecia con 34, Uriel Antuna de Cruz Azul, así como el "Tecatito" Jesús Manuel Corona, quien es otra de las grandes dudas del equipo nacional por la lesión que sufrió el mes pasado con el Sevilla y donde su

También la lista incluye a Néstor Araujo, defensa del América con 31 partidos, a Guillermo Ochoa, cuyo nivel está fuera de dudas en el umbral de su quinto mundial suma 30 partidos en el proceso de Martino a un nivel preponderante y donde se espera demasiado por su rendimiento para poder avanzar a la siguiente fase y así poder alcanzar el histórico quinto partido

Después sigue Héctor Herrera del Dynamo de Houston y Héctor Moreno con 30 partidos o más partidos disputados, que sin duda demuestra el gran aporte de estos jugadores para el proceso del director técnico argentino en vísperas de una competencia mundialista donde hay más dudas que certezas de lo que pueda pasar en realidad por el equipo mexicano.



El festejo de Javier "chicharito" Hernández... ¿con dedicatoria al Tata Martino?

MIS APUNTES

Por Luis Armando Flores García / Asociado CRODENAY

¿EL "CHICHARITO" DEDICA EL FESTEJO AL TATA? Y HOY MÉXICO SE MIDE CON COLOMBIA

Chicharito está más motivado que nunca. Es un hecho que el delantero de Los Angeles Galaxy no será considerado por el Tata Martino para el próximo Mundial de Qatar 2022.

El máximo goleador en la historia de la Selección Mexicana está completamente descartado, pero en pleno año de la justa en Medio Oriente no se ha cansado de demostrar que esa última decisión del entrenador argentino puede ser errónea debido a que actualmente vive uno de sus mejores momentos anotadores de su carrera y de los últimos años con todo y esa discusión que puede existir sobre la facilidad de poder anotar en el fútbol norteamericano.

Esa situación poco y nada le ha importado al veterano de 34 años y lo ha aprovechado al máximo. Mientras el Tricolor sufría por marcar tan sólo un gol en el Rose Bowl Stadium en el encuentro amistoso ante Perú, Javier Hernández, a no mucha distancia entre ambos lugares, volvió a romper las redes de la MLS por partida doble ante el San José Earthquakes. De esa forma llegó a 18 tantos en el año y se confirmó como el delantero mexicano más goleador al superar lo hecho hasta ahora por Henry Martín y Santiago Giménez, quienes se quedaron con 16 y 15 respectivamente, y no pudieron brillar en Pasadena por la nula generación ofensiva que existe en el cuadro azteca.

Eso no ha sido todo. El atacante superó los 17 festejos que vivió el año pasado y en el 2016 con el Bayer Leverkusen de Alemania, que lo hacen ostentar su mejor momento al ataque en los últimos siete años. Chicharito se ha hecho presente en el marcador en 15 partidos de los 34 que ha disputado en este 2022 donde un total de cuatro dobles, pero su

buen momento ha comenzado desde agosto, es decir, ha anotado 10 goles en sus últimos 10 juegos disputados.

Hernández anda desatado e incluso le manda mensajes al Tata con sus festejos con el Galaxy, sin embargo, su gran contundencia no parece que no le será suficiente para asistir a otro Mundial.

Los números del Chicharito en el 2022

34 PARTIDOS
2,579 MINUTOS
18 GOLES
2 ASISTENCIAS
7 AMONESTACIONES
ANOTA CADA 142 MINUTOS

Goles de Javier Hernández en los últimos años

2022: 18
2021: 17
2020: 1
2019: 9
2018: 11
2017: 14
2016: 17

Mexicanos con más goles en el 2022:

Javier Hernández: 18
Henry Martín: 16
Santiago Giménez: 15

¿Qué opinan estimados lectores?, dicen que para un terco como Chicharito Hernández, un terco y medio, y ahí está el "Tata" Martino, este último, es quien decide y todo indica que el goleador no irá al mundial de Qatar con el TRI y la realidad es que al DT argentino poco le importa lo que haga la selección Azteca porque se irá del país. A su tierra, a Argentina, por lo pronto, hasta ahorita, se ve que vino a robar y hoy contra Colombia, a ver como les va en el Mole Tour, como le dice el comentarista Christian Martinoli.



Jugadores de Rayados regresan a Monterrey tras su participación con el Tri

Luis Romo reveló que aun nadie ha sido informado sobre la lista mundialista.

Antes de que Funes se fuera un aficionado alcanzó a preguntarle del tema y él simplemente contentó con una sola palabra: ojalá.

Luego de la victoria de la Selección Mexicana ante la Selección de Perú, Gerardo Martino cumplió su palabra y dejó ir a los jugadores lesionados para que se reintegren con sus equipos.

Después de Funes Mori salió Luis Romo, otro de los futbolistas del Club de Fútbol Monterrey, pero él si se detuvo y respondió todos los cuestionamientos de la prensa regiomontana.

Ayer domingo, el sol se escondía en la Sultana del Norte y en la terminal aérea aparecieron Rogelio Funes Mori y Luis Romo, ambos futbolistas de Rayados.

¿Cómo te fue en Selección?

"Muy bien, la verdad que, fue para recuperar un poco, seguir el proceso, pero bien"

¿Tú nombre en la Lista Mundialista?

"No, aún no, la verdad que, todos seguimos peleando por ese puesto y está en disputa"

¿Estarás para el juego del fin de semana?
"No sabemos, hay que ver como se evoluciona, espero llegar, hay que estar al cien por ciento"

El primero que salió del sitio fue el Mellizo quien no dio declaraciones hacia los medios de comunicación, se disculpó y siguió su camino hacia la camioneta que lo trasladaría hacia su hogar.

¿Jugará el Mellizo el sábado en Liga MX ante Pachuca? Ni el propio Rogelio Funes Mori lo sabe, pues si bien la lesión ha cedido, será en los siguientes días en cuanto se pueda definir esta información.

¿Qué opinión tienes de las constantes críticas vertidas sobre el Tricolor en los últimos juegos?

AMÉRICA 3-1 CHIVAS

Incluso en amistosos, América manda sobre Chivas

Las Águilas se impusieron 3-1 a Guadalajara en la cancha del Bobby Dodd Stadium de Atlanta con goles de Iker Moreno, Jürgen Damm y Jonathan dos Santos.

Incluso en partidos amistosos, América deja clara una superioridad sobre Chivas. Luego de ganar el Clásico Nacional del sábado de la semana, en la Liga MX, las Águilas han repetido la dosis. Esta vez, la victoria del conjunto de Coapa es por 3-1, en partido amistoso disputado en el Bobby Dodd Stadium, de Atlanta, donde los equipos más grandes de México se enfrentan para aprovechar la pausa por la Fecha FIFA.

En el arranque del encuentro, las primeras de peligro son del Rebaño Sagrado. Primero, Miguel Layún mide mal el bote y no logra despejar. La pelota queda suelta. Angel Zaldivar remata de media vuelta. El portero Oscar Jiménez desvía, al '3. Instantes más tarde, Alan Mozo toma el esférico fuera del área y da vuelo a la pierna derecha. Su disparo se estrella en el travesaño, al '4.

Guadalajara ha sido mejor en el arranque del encuentro, pero las Águilas, con un equipo plagado de jóvenes, pegan fuerte en la primera que tienen. Iker Moreno encuentra en el área una diagonal retrasada de Ralph Orquín. Dispara con fuerza. La defensa rojiblanca alcanza a desviar. Miguel Jiménez no tiene nada que hacer para evitar que la redonda termine en las redes para el 1-0 del América, al '9.

Chivas reacciona más tarde, aprovechando un error importante. Pavel Pérez cobra un tiro de esquina desde el costado izquierdo. El servicio es cerrado. Oscar Jiménez se equivoca gravemente en la salida. Angel Zaldivar se le adelanta con facilidad. No tiene ningún problema para conectar de cabeza y enviar al fondo el 1-1 en el Clásico Nacional, al '23.

Poco después, el Rebaño Sagrado se queda cerca de daré vuelta al marcador. El "Chelo" Angel Zaldivar

recenterá dentro del área con una chilena. Pavel Pérez le pega, Miguel Layún desvía y la redonda pasa a centímetros del poste. Casi es autogol, al '29. En el resto de la primera parte, no se mueve más el marcador en el Bobby Dodd Stadium.

En la segunda parte, las Águilas se plantan bien en el campo. Establecen dominio y pronto lo reflejan en lo numérico. Miguel Layún abre hacia Jürgen Damm. Dentro del área, recorta con pierna derecha hacia el centro para quitarse de encima al "Chicote" Cristian Calderón y mete un zurdazo fuerte, raso a primer poste. Miguel Jiménez reacciona lento y se le escapa el 2-1 del América, al '56.

El conjunto de Coapa domina sin problema. Chivas luce mal en la cancha, no es capaz de generar aproximaciones. El conjunto amarillo, en cambio, mantiene una actitud ofensiva. Al '70, Miguel Layún

cobra un tiro libre y Miguel Jiménez tiene una estúpida reacción para desviar. Se salva Guadalajara del tercer tanto, pero no por mucho tiempo.

Al '72, Brian Rodríguez conduce para ingresar al área, pero la defensa rojiblanca alcanza a puntarle el esférico, que queda en la orilla del área. Jonathan dos Santos encuentra la redonda y suelta un disparo colocado, que deja sin oportunidad al guardameta del Rebaño Sagrado. Las redes se mueven una vez más, con el 3-1 definitivo.

Chivas no puede con América en partidos oficiales y tampoco en amistosos. Este domingo ha enfrentado a los suplentes de las Águilas, en el arranque del encuentro, pero ni así es capaz de conseguir un resultado positivo. El cuadro capitalino manda, tras llevarse el Clásico Nacional por segunda ocasión en apenas ocho días.



Gerardo Martino, aprobado en el registro con el 'Tri'

Suma 38 victorias entre ellas sobre Holanda, Japón y Corea del Sur, así como nueve derrotas, entre ellas Argentina y Uruguay.

Con treinta y ocho victorias, 13 empates y nueve perdidos, el proceso de Gerardo Martino en la selección nacional su proceso está aprobado en lo numérico, pero la eterna duda será si el verdadero nivel del cuadro nacional podrá alcanzarse para imponerse a equipos de primer nivel como le tocará

Argentina en la primera ronda del Mundial de Catar 2022.

México tuvo enfrentamientos contra Holanda y Argentina durante los tres años de proceso de Martino a partir de 2019 y registró paridad de cifras, con una victoria y una derrota, como también triunfos sobre Japón y Corea del Sur, pero también derrotas con Ecuador y Uruguay y Gales, escuadras con un poco más de complejidad que los adversarios que comúnmente encara en la zona de la Concacaf.

Precisamente contra los rivales de mayor nivel de esta zona como son Canadá, Estados Unidos y Costa Rica, en trece encuentros registró seis victorias, tres empates empates y cuatro derrotas, lo cual también refleja números favorables para el estratega del cuadro nacional.

Empero no todo lo que brilla es oro, pues contra Argentina en el amistoso que celebraron el 10 de septiembre de 2019, en una gran noche de Lautaro Martínez con un hat trick y otra más de Leandro Paredes, que dejó sin opciones al cuadro mexicano, mientras que contra Gales con un gol temprano de Kieffer More al minuto 10 en donde el equipo mexicano ya no pudo recuperarse.

Mientras que contra Uruguay el equipo mexicano cayó ante los charrúas con goles de Edson Cavani y Matías Vecino, con lo cual surgió en las tribunas por primera ocasión el rechazo de los aficionados mexicanos con el "Fuera Tata", "Fuera Tata", que obviamente ha creado mucho resquemor entre los aficionados mexicanos sobre el verdadero nivel del

equipo mexicano.

Inclusive ni victorias sobre Holanda, Corea del Sur y Japón, dan certeza del verdadero nivel bajo el mando de Gerardo Martino para encarar a Polonia, Argentina y Arabia Saudita en la primera ronda de la justa mundialista.

Hasta el duelo contra Perú el equipo mexicano bajo el mando de Gerardo Martino ha sostenido 60 encuentros, con 38 victorias, 13 empates y solo nueve derrotas, con 108 goles a favor y 48 en contra.



Todo esto y más disponible ahora

Disney+

PONLE **DISNEY+** A TU VIDA Triple Pack desde \$490 al mes x 3 meses

con **3 meses de Disney+** incluidos

MEGACABLE

¡CONTRATA AHORA! 33 9690 1234 | megacable.com.mx

*Promoción válida para México desde el 1 de mayo 2022 hasta el 30 de abril 2023. A partir del 1er día mes pagará el precio de lista vigente en el plan contratado. Aplican restricciones, consulta disponibilidad, términos, condiciones y más información en megacable.com.mx

Viaja a **12 meses sin intereses** Este mes patrio

+10% DESCUENTO EN WEB Y APP y 19% DESCUENTO EN TU BOLETO DE REGRESO

3, 6, 9 y 12 meses sin intereses

VISA Citibanamex BBVA Santander INBISA Scotiabank BANREGIO Livestrong

www.tepicplus.com 33 3111 8780 33 1526 6794

*12 MESES SIN INTERESES SOLO EN EL MES DE SEPTIEMBRE 2022. *DESCUENTO APLICA SOLO PARA TARIFA ADJETIVO *CAT 0% INFORMATIVO *CONSULTA TÉRMINOS Y CONDICIONES